



Le spectaculaire Orpin rose est facile à reconnaître avec ses feuilles charnues et ses fleurs jaunes. Alors pourquoi le qualifie-t-on de « rose » ? Tout simplement, parce que son rhizome dégage une odeur de rose !

→ Le Renard polaire parcourt souvent des dizaines de kilomètres par jour en quête perpétuelle de nourriture, notamment durant la mauvaise saison quand les ressources se font plus rares. Une femelle équipée d'une balise GPS dans l'archipel du Svalbard, entre la Norvège et le pôle Nord, a ainsi parcouru 3 506 km en 2 mois et demi au printemps 2018. Elle a notamment traversé la banquise et une partie de la calotte du Groenland pour atteindre la terre d'Ellesmere, au nord-est de l'archipel canadien, soit 1 789 km à l'ouest de son point de départ.

